



**CONSTANCIA SECRETARIAL:** Paso a despacho del Señor Juez la presente diligencia extraproceso, informando que el término de ejecutoria del auto data veintiuno (21) de septiembre se encuentra vencido, y el solicitante de la parte activa no allegó respuesta al requerimiento ordenado por el despacho.

**Septiembre 28 de 2021**

**OLGA PATRICIA GRANADA OSPINA**  
**SECRETARIA**

**170014003009-2021-00506-00**

**JUZGADO NOVENO CIVIL MUNICIPAL**

Manizales (Caldas), veintinueve (29) de septiembre de dos mil veintiuno (2021)

Se decide sobre lo pertinente en la presente diligencia extraproceso de Interrogatorio de Parte, solicitada por el señor **César Augusto López Ramírez**, a través de apoderado, para que sea absuelto por el señor **Danderley Montoya Gallego**.

Mediante proveído del 22 de septiembre de 2021 el despacho requirió al apoderado del interesado para que aclarara el domicilio y la dirección de notificaciones del convocado, teniendo claro que tales instituciones regentan situaciones jurídicas diferentes; siendo necesario determinar con precisión si este judicial tendría o no la competencia para resolver sobre la práctica de la prueba extraprocesal.

Transcurrida la ejecutoria de la tal providencia, el apoderado del señor César Augusto López Ramírez no presentó ningún pronunciamiento, desatendiendo de manera frontal el llamado del despacho.

En el presente asunto, la parte interesada ha generado un “*galimatías*”, pues al paso que inicialmente indicó que la residencia del convocado era la ciudad de Manizales, posteriormente pide un cambio de dirección, indicando que el citado se ubica en Zipaquirá, Cundinamarca.

Ante tal situación de orden procesal, olvidó el apoderado el contenido del artículo 28 numeral 14 del CGP, el cual consagra que la “*competencia territorial se determinará por las siguientes reglas:*

(...)



*“14. Para la práctica de pruebas extraprocerales, de requerimientos y diligencias varias, será competente el juez del lugar donde deba practicarse la prueba o del domicilio de la persona con quien debe cumplirse el acto, según el caso.”.*

Así las cosas, si el convocado se ubica en Zipaquirá, es allí donde debe despacharse la diligencia.

Sin embargo, se aporta por el apoderado un correo electrónico del convocado, el cual al contrario de lo expuesto por aquel no ha sido tenido en cuenta, pues el juramento efectuado no cumple con los presupuestos del Decreto 806 de 2020; ello tal como se le indicó en auto del 7 de septiembre de 2021.

Así las cosas, para que el despacho pueda continuar con el trámite extraproceraal, resulta inescindible que el apoderado actuante cumpla con estrictez el contenido del Decreto 806 de 2020, y presente en debida forma el juramento en relación con el correo electrónico del señor Montoya Gallego, pues no es posible tener en cuenta la dirección física para lograr su notificación, ya que se alteraría la competencia conforme a la normativa citada.

De esta manera, se le concede el término de 5 días para que subsane dicha falencia, so pena de proceder con el rechazo del trámite imprecado y el archivo del mismo.

**NOTIFÍQUESE Y CÚMPLASE,**

**JORGE HERNÁN PULIDO CARDONA**

**J U E Z**

Firmado Por:

**Jorge Hernan Pulido Cardona**  
**Juez**  
**Juzgado Municipal**  
**Civil 009**  
**Manizales - Caldas**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación: **e86e05364d5b0f3d3fe34f5322ff9742cd2e3510323b1f028fa12b47d0a2a42b**

Documento generado en 29/09/2021 04:04:03 p. m.

Valide este documento electrónico en la siguiente URL: <https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>